305 m?2
Réf. P135
1 250 000 €

Donostia
Maison a vendre (20001)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-vente-maison-donostia-3279332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-vente-maison-donostia-3279332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-vente-maison-donostia-3279332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-vente-maison-donostia-3279332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/99/annonce-vente-maison-donostia-3279332.html

résidences
immobilier

Villa d'exception située dans le prestigieux quartier de Jaitzubia, un
quartier calme et résidentiel bénéficiant d'un tres bel environnement
naturel.Située sur un terrain de 5 650 m?2, cette propriété offre un cadre
idyllique pour ceux qui cherchent une maison spacieuse et confortable
dans un environnement privilégié. D'une superficie de 300 m2?, la
maison a été congue avec |'attention au détail et offre un agencement
intelligent.La propriété est divisée en deux parties, chacune avec son
propre acces.La premiere partie de la maison s'étend sur 112,5 m? et

comprend un séjour, une cuisine moderne ...

Exceptional villa located in the prestigious area of Jaitzubia, a quiet neighbourhood
surrounded ny beautiful environments.Situated on a plot of 5,650 m2, this property
offers an idyllic setting for those who want a spacious and comfortable home in a
privileged environment.With a surface area of ??300 m2, the property is divided
into two parts, each with its own access. The first part of the house is 113m? and
includes a living room, a fully equipped modern kitchen, a pantry, 2 bright
bedrooms, a bathroom, and a courtesy toilet. This part has a large porch offering

impressive views on the ...

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence
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